



TADDEI INSISTE EN
DEFENDER PRESUPUESTO
DE ELECCIÓN JUDICIAL P. 5

“INE DEFENDERÁ PRESUPUESTO PARA LA ELECCIÓN JUDICIAL”, ASEGURA TADDEI

Señaló que el cálculo del gasto está basado en la ley y no en ocurrencias

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrarepública.mx

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, anunció que los integrantes del órgano constitucional autónomo defenderán el presupuesto que solicitaron a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para efectuar la elección judicial. Esto al considerar que cada uno de los elementos que se utilizan durante la preparación y



Declaró que será un reto sacar a tiempo el proceso electoral extraordinario. **Cuartoscuro**

el desarrollo de la jornada electoral tienen un costo.

En conferencia de prensa, Guadalupe Taddei declaró que el instituto que preside fue notificado de manera inmediata sobre la negativa del

Senado de la República para aplazar la elección judicial 90 días. Comentó que asumirán lo determinado con gran responsabilidad, pero a sabiendas de que aumentará el reto para sacar a tiempo y en forma este proceso electoral extraordinario.

Cuestionada sobre si alcanzaría el presupuesto recortado para la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), la consejera presidenta comentó que estarán defendiendo la cifra solicitada. Mencionó que la intención es explicar puntualmente todas las partes técnicas y operativas que se tienen que dar, mismas que justificarían los 13 mil mdp. ●